

**HYBRID PURE with SNAP –  
Clear/Transparent  
iPhone 12s mini**



**Copy/Paste text in English**

**Copiez/Collez le texte en Français**

**Words/Mots**

**HYBRID PURE with SNAP - Clear  
iPhone 12s mini**

**HYBRID PURE with SNAP - Transparent  
iPhone 12s mini**

**100 Words/Mots**

Slim, sleek and easy to grip, the crystal-clear QDOS HYBRID PURE with SNAP case shows off your gorgeous iPhone 12s mini while providing everyday protection. Designed with integrated SNAP magnetic array, this case supports MagSafe compatibility for speedy wireless charging and optimal SNAP alignment with other MagSafe accessories. In addition, the exterior is treated with an antimicrobial coating, eliminating 99.9% of surface bacteria. Made from a unique blend of highly protective materials, this case offers a shock-absorbent design, featuring air-cushioned TPU corners. With flexible sides and a solid, scratch-resistant polycarbonate back, this case is easy to take on and off. Enjoy unrivalled clarity with HYBRID PURE with SNAP.

Compact, élégant et facile à prendre en main, QDOS HYBRID PURE avec aimant SNAP met en valeur le design de votre iPhone 12s mini tout en assurant sa protection au quotidien. L'aimant SNAP assure la compatibilité avec les accessoires MagSafe. Il garantit l'alignement parfait du chargeur sans fil avec l'iPhone 12s mini pour une charge rapide et optimale. La surface de la coque a bénéficié d'un traitement permanent anti-germes éliminant jusqu'à 99,9% des bactéries. Combinaison unique de matériaux haute résistance, cette coque est composée d'un dos en polycarbonate traité contre les rayures et d'un cadre souple en TPU qui amortit les chocs (jusqu'à 1,2 m de hauteur) grâce des coussinets d'air aux angles. Et c'est une protection très pratique : les bords souples facilitent son installation !

**75 Words/Mots**

Slim, sleek and easy to grip, the crystal-clear QDOS HYBRID PURE with SNAP case shows off your gorgeous iPhone 12s mini while providing everyday protection. Designed with integrated SNAP magnetic array, this case supports MagSafe compatibility. Treated with an antimicrobial coating, eliminating 99.9% of surface bacteria. Made from a unique blend of highly protective materials, this case offers a shock-absorbent design, featuring air-cushioned TPU corners. Enjoy unrivalled clarity with HYBRID PURE with SNAP.

Compact, élégant et facile à prendre en main, QDOS HYBRID PURE met en valeur le design de votre iPhone 12s mini tout en assurant sa protection au quotidien. L'aimant SNAP assure la compatibilité avec les accessoires MagSafe. La surface de la coque a bénéficié d'un traitement permanent éliminant jusqu'à 99,9% des bactéries. Composée d'un dos en polycarbonate traité contre les rayures et d'un cadre souple en TPU qui amortit les chocs, cette coque résiste aux chutes (jusqu'à 1,2 m de hauteur) grâce à ses coussinets d'air aux angles.

**50 Words/Mots**

Slim, sleek and easy to grip, the crystal-clear QDOS HYBRID PURE with SNAP case shows off your gorgeous iPhone 12s mini while providing everyday protection. Designed with integrated SNAP magnetic array for MagSafe compatibility. Treated with an antimicrobial coating, eliminating 99.9% of surface bacteria. Made from a unique blend of highly protective materials, enjoy unrivalled clarity with HYBRID PURE with SNAP.

Ultra-transparent, QDOS HYBRID PURE met en valeur le design de votre iPhone 12s mini tout en assurant sa protection. L'aimant SNAP assure la compatibilité avec les accessoires MagSafe et la coque bénéficie d'un traitement permanent éliminant 99,9% des bactéries. Grâce à son dos en polycarbonate traité contre les rayures et son cadre souple en TPU avec coussinets d'angles, cette coque résiste aux chutes (jusqu'à 1,2 m de hauteur).

**25 Words/Mots**

QDOS HYBRID PURE with SNAP is made from a unique blend of highly protective materials, with an antimicrobial coating and integrated MagSafe compatible SNAP magnet array.

QDOS Hybrid Pure avec SNAP est fabriqué à partir d'un alliage unique de matériaux haute résistance. Traitement antimicrobien et aimant SNAP assurant la compatibilité avec les accessoires MagSafe.